

Der Nächste bitte!

SAMSTAG
09. MÄRZ

in der
Veranstaltungshalle Schopfloch

Saalöffnung ab 18:30 Uhr | Beginn des Theaterstücks um 20:00 Uhr



TOMBOLA mit tollen Preisen **TOMBOLA**

den Sponsoren ein Dankeschön

Für Essen und Trinken ist gesorgt

 Veranstalter
SV Schopfloch

Der Nächste bitte!

Komödie in 3 Akten

von Hans Schimmel

Regie und Überarbeitung: Harald Neubrand

Zum Stück:

In der Arztpraxis von Dr. Biederbrock geht es normalerweise recht beschaulich zu. Der Doktor ist zwar etwas zerstreut und seine Behandlungsmethoden sind unkonventionell, aber er ist mit Leib und Seele für seine Patienten da. Ob es darum geht, die „Wehwehchen“ der beiden „Tratschtanten“ Magda und Hilde zu behandeln, für den „speziellen Patienten“ Willi als Psychiater tätig zu sein oder dem „Dorfcasanova“ Heiko zu mehr Standfestigkeit zu verhelfen, ist unwesentlich.

Die meisten Medikamente, die er seinen Patienten verabreicht, stellt er mit Hilfe von allerlei Kräutern aus seinem Garten und verschiedenen Pülverchen selbst her.

Obwohl alle Medikamente „rein biologisch“ hergestellt werden, tauchen seltsamerweise unerklärliche Nebenwirkungen in Form von überdimensioniertem Gemüse bei Hobbygärtner Michel und Persönlichkeitsstörungen bei Heiko auf. Die sprechen sich im Ort schnell herum, erscheinen in den Medien und rufen den Mitarbeiter des Amtes für Medikamentenzulassungen, Balduin Kunzelmann auf den Plan.

Für Doktor Biederbrock ist dies alles unerklärlich, seine Patienten meiden ihn und seiner Praxis droht die Schließung. Zu allem Überfluss sorgt seine „partybesessene“ Tochter Viola für zusätzliche Verwirrung.

Johanna, die Sprechstundenhilfe ist davon überzeugt, dass die selbst hergestellten Medikamente nichts mit den Nebenwirkungen zu tun haben können und versucht den „Merkwürdigkeiten“ auf den Grund zu gehen.

- Was verursacht die Nebenwirkungen?
- Wer ist dafür verantwortlich?
- Verliert der Doktor seine Zulassung als Arzt?
- Gelingt es Johanna die Ursache der Nebenwirkungen zu klären?
- Geht alles mit „normalen“ Dingen zu?

Aber was bedeutet schon „normal“ wenn das „**Theaterbriddle Schopfloch**“ dieses Stück auf die Bühne bringt...

Antworten erhalten sie in der turbulenten Komödie

„Der Nächste bitte!“

vom

„Theaterbriddle Schopfloch“